

元気いっぱい 友だちいっぱい
すすんで学ぼう 夢つくり



美小通信11

横浜市情報教育ネットワーク(YY ネット)上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/>

学校長 松瀬 歩

青葉区美しが丘2丁目29

電話(901)3408

受け継がれていく「やさしさ」

校長 松瀬 歩

先日、子どもが登校途中に見つけた梅の花をもってきてくれました。気がつけば、いつの間にか校内のハナミズキやモクレンのつぼみが膨らみ、春に向かって季節が進んでいるのを感じます。

3年前のちょうどこの時期、新型コロナウイルス感染症対策のための休校措置がとられたことを思い起こされます。それから3年、厳しい規制で子どもたちにとって我慢の連続の日々でしたが、今年度後半からは従前に近い教育活動を進めることができるようになってきました。

この2月は、3年ぶりに國學院幼稚園・かえで幼稚園・どろんこ保育園の園児たちが体験入学にきました。1年生が園児たちをあたたかく迎え入れ、グループごとに校内を案内したり小学校の勉強のことを教えたりしていました。教室では、ランドセルや机の中身を出して小学校で使う勉強道具を見せたりタブレットを使って給食や休み時間の様子を話したりしていました。校長室にもやってきました。1年生は園児の手をしっかりと握り、やさしく案内していました。校長室にある「もゆるん」の絵や人形を見つけて優しい言葉で教えてあげる姿は、自分たちがこの1年間に上級生にやってもらって嬉しかったことを園児たちにできる喜びを感じているようでした。

2月の縦割り班活動では、5年生を中心に「6年生ありがとうの会」に向けての活動が行われました。クラスではあまり目立たない子も縦割り班では、リーダーとして計画を立てたり話し合いをまとめたりしなければなりません。そんな5年生の緊張が下級生に伝わったのか静かに活動している班が多かった中、緊張しながらも、タブレットの操作の仕方を優しく1年生に教えている5年生の姿を見ることができました。会の運営についてはまだおぼつかない部分があっても、下級生に対するやさしさはしっかり引き継がれています。最上級生としての役割と責任を感じながら一生懸命活動している5年生の姿を見て、嬉しさと頼もしさを感じました。

早いもので、明日から3月、6年生はあと12日登校すれば、6年間の小学校生活を修了します。1～5年生もあと16日登校すれば、一つずつ学年が進みます。この1年間で成長したことを子ども自身が自覚できるように支援して、希望をもって中学校、新しい学年に進めるように取り組んでまいります。今年度、あとわずかですが、よろしくお願いいたします。